

UNE RECHERCHE D'YVES DOMANGE POUR LA REVUE "ÉCHOS SALÉVIENS"

Pendant la Première Guerre mondiale, des habitants du département français de l'Aisne, qui se trouvaient à l'arrière des lignes allemandes, ont été évacués par les forces d'outre Rhin vers la Haute-Savoie, après un périple à travers l'Allemagne et la Suisse. La Salévienne, Société d'histoire régionale très connue, raconte, dans sa revue Échos Saléviens n° 25 le parcours douloureux et la vie de l'une de ces familles représentatives de cet exode forcé, et qui sera accueillie à Monnetier-Mornex près d'Annemasse avant de repartir à travers la France.

Les Échos Saléviens n° 25 sont en vente pour le prix de 22 € au

- Bar Tabac Presse du Soleil Levant, 1482 route du Salève.
 - au Marché de Noël de Monnetier,
 - la Salévienne : la-salevienne@wanadoo.fr
- site : la-salevienne.org / téléphone: 04 50 52 25 59

